



Eidgenössischer Armbrustschützenverband
Association Fédérale de tir à l'arbalète AFTA

Ständematch | Bericht

Zürcher gewinnen Ständematch

Die Eliteschützen der Zürcher Armbrustmatchschützen entschieden den Ständematch in Steinhausen für sich. Sonja Haller, Renato Harlacher, Daniel Hinnen und Max Moos konnten den Sieg vom vergangenen Jahr wiederholen und verwiesen das zweite Zürcher Team auf den zweiten Platz, während sich die Berner den dritten Rang erkämpften.

Sonja Haller (Au ZH) gewann den Wettkampf in der Einzelwertung. Bereits nach dem Matchprogramm führte sie mit drei Punkten Vorsprung auf den Rümlanger Renato Harlacher. Mit einem starken Final baute sie die Führung aus und konnte den Wettkampf zu ihren Gunsten entscheiden. Die Kandergrunderin Monika Zahnd holte sich nach dem Stechen den zweiten Platz vor Harlacher.